

BABY SITTERS & ASSISTANTES MATERNELLES ÉTÉ 2022

Afin de rendre un meilleur service à notre clientèle, nous vous proposons une liste de personnes faisant du baby-sitting.

Nous attirons votre attention sur le fait que ces personnes ne peuvent pas garder les enfants chez elles car elles seraient alors assimilées à la profession d'assistantes maternelles, régie par le décret n° 78-474 du 29 mars 1978.

Nous vous rappelons que cette liste est donnée à titre indicatif et que notre responsabilité ne saurait, en aucun cas, être engagée, l'office du tourisme n'ayant pas compétence et qualité pour s'assurer des qualifications et références des personnes mentionnées ci-dessous.

Mise à jour 24/06/2022

Feel at ease when leaving your child in the care of your babysitter. Below you will find a free babysitter check list.

Babysitters are not allowed to take care of children at their own home according to the decree n°78-474 of March 29th 1978.

We kindly remind you that the tourist office is not responsible for any babysitter's skills or qualifications or any other reference noted below.

update 24/06/2022



Liste mise à jour régulièrement selon les nouvelles inscriptions, liste disponible sur www.meribel.net dans nos brochures ou documents pratiques (rubrique "La station").

List regularly updated in accordance with new registrants. Available at www.meribel.net in "Docs" or "Downloads" (the resort section)



